



## **Landesrat Achleitner: 11 neue Sport-Konsulenten/innen ernannt - Auszeichnung für Persönlichkeiten des Sports in OÖ**

**Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner: „Das vorbildliche Engagement unserer Ehrenamtlichen im Sport zu würdigen, ist uns ein zentrales Anliegen.“**

**Elf Persönlichkeiten aus dem Bereich Sport zeichnete Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner kürzlich mit dem Titel „Konsulent/in der oberösterreichischen Landesregierung für das Sportwesen in Oberösterreich“ aus: *„Diese besonderen Titel für große Persönlichkeiten des oberösterreichischen Sports sind ein sichtbares Zeichen der großen Wertschätzung gegenüber unseren langjährigen, engagierten Funktionärinnen und Funktionären“*, betonte Wirtschafts- und Sport-Landesrat Achleitner anlässlich der Verleihung, die heuer erstmals im Business Cub des Hofmann Personal Stadions des FC Blau-Weiß-Linz stattfand. Paul Resch, Präsident des oö. Radsportverbandes, hat diese Ehrung bereits Ende Juli beim 25-Jahr-Jubiläum des Welser Innenstadt-Kriteriums erhalten.**

Brigitte Philippi und Wolfgang Stradner aus Linz, Josef Brandstötter aus Kronstorf, Horst Kerschbaumer aus St. Florian, Karl-Heinz Täubel aus Leonding, Christa Wellinger aus Traun, Günther Almer aus Steyr, Hubert Just aus Micheldorf, Johann Einsiedler aus Grieskirchen, Franz Starzer aus Eferding sowie Hermine Erlinger aus Ranshofen: Diese elf Persönlichkeiten wurden von Landesrat Achleitner und Askö-Präsident Konsulent DI Erich Haider als aktuellen Vorsitzender der Landessportorganisation, für ihr jahrzehntelanges Engagement in ihren Vereinen sowie in den jeweiligen Dach- und Fachverbänden gewürdigt. *„Mit der jährlichen Verleihung der Konsulenten-Dekrete – der höchsten Sportauszeichnung, die das Land Oberösterreich zu vergeben hat – möchten wir jenen Funktionärinnen und Funktionären, die in ihrem sportlichen Wirkungsbereich die Entwicklung des Sportlandes Oberösterreich über Jahrzehnte positiv mitgestalten, unseren großen Dank aussprechen“*, so

Landesrat Achleitner. Inklusive der aktiven Konsulent/innen sowie der Ehrenkonsulent/innen des Sportlandes Oberösterreich waren rund 160 Persönlichkeiten des Sports der Einladung gefolgt. Viele von ihnen nutzten die Gelegenheit, im Rahmen von Führungen einen Blick hinter die Kulissen der neuen Heimstätte des FC Blau-Weiß Linz zu werfen.

**Folgende Persönlichkeiten erhielten 2024 den Titel „Konsulent/in der OÖ. Landesregierung für das Sportwesen in Oberösterreich“:**

Konsulenten 2024	Wohnort	Bezirk
Hermine Erlinger	Ranshofen	Braunau
Franz Starzer	Eferding	Eferding
Johann Einsiedler	Grieskirchen	Grieskirchen
Dr. Hubert Just	Micheldorf	Kirchdorf
Brigitte Philippi	Linz	Linz
Wolfgang Stradner	Linz	Linz
Josef Brandstötter	Kronstorf	Linz-Land
Horst Kerschbaumer	St. Florian	Linz-Land
Karl-Heinz Täubel	Leonding	Linz-Land
Christa Wellinger	Traun	Linz-Land
Günther Almer	Steyr	Steyr
Paul Resch *	Thalheim	Wels-Land

\*Paul Resch hat die Auszeichnung bereits Ende Juni beim Radsport-Event Welser Innenstadtkriterium verliehen bekommen.

**Rückfragen-Kontakt:**

**Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner**

**(+43 732) 77 20-15103, (+43 664) 600 72 15103, [michael.herb@ooe.gv.at](mailto:michael.herb@ooe.gv.at)**